



La psychomotricienne Emmanuelle Bouzès, qui travaille avec l'un des bébés de l'agèrince suivie à l'Hôpital Valvert de Marseille (Bouches-du-Rhône). (ANNÉ-LAURE CAONET / FRANCEINFO / RADIO FRANCE)

Reportage France Info-Dép pour prévenir les troubles c neurodéveloppement

Publié le 13 décembre 2024

À Marseille, une expérience inédite pour détecter les troubles du neurodéveloppement chez les bébés

Troubles des apprentissages, signes d'autisme, de retard mental ou de troubles de l'attention... Un enfant sur six est concerné en France. Des crèches expérimentent un dépistage précoce chez les nourrissons pour mieux les soigner. Les premiers résultats montrent une nette amélioration chez la plupart des bébés.

[Ecouter le reportage \(https://www.francetvinfo.fr/replay-radio/le-choix-franceinfo/reportage-a-marseille-une-experience-inedite-pour-detecter-les-troubles-du-neurodeveloppement-chez-les-bebes_6923096.html\)](https://www.francetvinfo.fr/replay-radio/le-choix-franceinfo/reportage-a-marseille-une-experience-inedite-pour-detecter-les-troubles-du-neurodeveloppement-chez-les-bebes_6923096.html)

CENTRE HOSPITALIER VALVERT

78, Boulevard des
Libérateurs
13011 Marseille
04 91 87 67 00